



Últimas noticias

Semana TV

a TV Economía Impresa

Más ×

Galerias 🖾

Especiales ==

Política

"El linchamiento moral contra Petro es físico desespero": Gustavo Bolívar

El senador se refirió a los constantes ataques que ha recibido Gustavo Petro. 18/11/2021

18/11/



- Foto: juan carlos sierRa - semana

A medida que avanza la campaña electoral y se acerca el 29 de mayo, día de la elección presidencial, arrecian los ataques entre los aspirantes a llegar a la Casa de Nariño a suceder al presidente Iván Duque.

Uno de los que más cuestionamientos ha recibido ha sido el senador de Colombia Humana Gustavo Petro, a quien le han llovido críticas no solo de la derecha sino también de los sectores de centro, en buena medida porque es el aspirante presidencial que lidera las encuestas. Además, el senador de izquierda no ha dudado en confrontar y responder a los cuestionamientos, especialmente desde su cuenta de Twitter.



La dura respuesta de Federico Gutiérrez a Petro por criticar la fotografía de los exalcaldes

Bolívar, muy cercano a Petro, aseguró que estos cuestionamientos contra el senador de la Colombia Humana son "físico desespero".

Ante este panorama, el senador de la denominada Lista de la Decencia Gustavo

"El linchamiento moral contra Petro es físico desespero. No saben qué más hacer para atajarlo", apuntó Bolívar.

El congresista de izquierda fue incluso más allá y aseguró que a Petro "solo les falta matarlo porque el cambio es imparable. Ese gigante dormido, llamado Juventud, despertó y ni la masacre ni la persecución la detendrá. Saben que Colombia no puede estar peor".



Las críticas al exalcalde de Bogotá le llueven de todos lados. La más dura y constante es tal vez la de Álvaro Uribe, quien asegura que, si Petro gana la presidencia, hará de Colombia una nueva Venezuela y que impondrá una "dictadura socialista" para aferrarse al poder por años. "Petro quiere una Colombia como lo es Venezuela hoy día y eso no lo quieren los colombianos", le dijo el expresidente Andrés Pastrana a Vicky Dávila, en SEMANA.

Otro de los capítulos se dio esta semana cuando el líder de Colombia Humana respondió a una fotografía en la que aparecían los precandidatos presidenciales Juan Carlos Echeverry, Federico Gutiérrez, Enrique Peñalosa y Álex Char con el siguiente mensaje: "Un uribista+otro uribista+otro uribista+otro uribista. ¿Qué nos da?: Duque II".



estrategia-de-los-rivales-del-lider-de-la-colombia-humana/202103/

https://www.semana.com/nacion/articulo/todos-contra-petro-la-

El escrito de Petro también generó reacciones a favor y en contra, pero la que más tuvo eco fue la del expresidente Álvaro Uribe, quien también acudió a Twitter para responder el mensaje que puso el candidato presidencial: "El doctor Petro ha sido generoso conmigo, llama Uribista a todo aquel que se le opone. Yo he sido egoísta, para dejar de serlo debería no insistir en que él es Chavista, y mejor reconocer que Chávez era Petrista", dijo Uribe.



Federico Gutiérrez tampoco dejó pasar el comentario de Petro y se fue lanza en ristre contra el líder de la Colombia Humana: "Curioso, Yo veo cuatro colombianos que queremos a nuestro país vs un 'exguerrillero' preocupado por convertir a Colombia en algo miserable".

convertir a Colombia en algo miserable".

Lo mismo hizo Echeverry: "Gustavo: queda comprobado que no sabes sumar.

Solo restas". El exministro de Hacienda ha sido uno de los más fuertes críticos del exalcalde de Bogotá ante sus recientes y polémicas propuestas económicas, entre

ellas, la emisión de billetes para salir de la crisis económica como consecuencia de la pandemia por la covid-19.

Tanto Echeverry como Fico tienen claro que en la fotografía están tres alcaldes que dieron resultados en Bogotá, Medellín y Barranquilla, tres de las principales

ciudades del país, y un exministro de Hacienda y expresidente de <mark>Ecopetrol</mark> que también hizo lo propio.

A juzgar por la reacción de Petro ante la fotografía, parece que no le gustó mucho

Captured by FireShot Pro: 18 noviembre 2021, 16:01:35 https://getfireshot.com

esta unión que, sin duda, le quitará electores en regiones clave del país.